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Comunicato Stampa 
FESTA SULLA VIA EMILIA. ECCO LA NONA EDIZIONE 

Domenica 7 giugno torna la manifestazione che dal 2006 riunisce in un’unica comunità gli abitanti 

di Ponte Taro. Il programma e le finalità. 

 

Presenti:  

Sindaco di Noceto Fabio Fecci 

Sindaco di Fontevivo Tommaso Fiazza 

Consigliera Delegata alla frazione di Pontetaro Elisa Contini 

Consigliere delegato alle Politiche Giovanili ed associazionismo Marco Rivaldi 

 

Esterni: Croce Rossa Italiana – Comitato di Ponte Taro; Avis Fontevivo; Circolo Ricreativo Pontetarese; 

Amatori Fontevivo, Rescue Dog, Ortocolto 

 

Ponte Taro, 4 giugno 2015 – Torna domenica 7 giugno il tradizionale appuntamento annuale con la 

“Festa sulla via Emilia”, giunta alla sua nona edizione. 

La manifestazione, sorta per la prima volta nel 2006 ed entrata ormai nelle tradizioni più care di Ponte 

Taro,  sancisce quel percorso che in maniera congiunta le due amministrazioni comunali di Noceto  e 

Fontevivo hanno intrapreso oltre dieci anni fa a favore della frazione, nell’intento di donarle una più 

fruibile unitarietà volta soprattutto a migliorare la qualità della vita dei residenti. 

Una festa quindi che, oltre a costituire un importante momento di aggregazione, ha il significato di 

ribadire la coesione degli abitanti e promuovere il territorio e le sue peculiarità. 

 

E proprio a confermare lo spirito che anima l’evento, la sua organizzazione vede la stretta sinergia fra 

le due amministrazioni comunali, che insieme hanno dato vita ad una programmazione particolarmente 

ricca e variegata , per suscitare l’interesse del maggior numero di persone. 

La festa si aprirà ufficialmente alle ore 10,00 – sarà presente anche il Corpo bandistico “La Noce” a 

dare solennità alla manifestazione - quando i due Sindaci ed i vari rappresentanti dei due Comuni 

porteranno il loro contributo mediante una breve presentazione,  per poi proseguire fino alle 23,30, 

orario fissato per la chiusura. Già a partire dalla mezzanotte la via Emilia sarà riaperta al traffico 

veicolare. 

 

Tante sono le proposte offerte ai visitatori: su via Madre Teresa di Calcutta prenderanno posto alcuni  

produttori agricoli con i loro prodotti a KM zero, eccellenze agroalimentari del nostro territorio, nel 

parcheggio adiacente saranno presenti i volontari di Rescue Dog -  l’associazione sorta nel 2013 che 

opera nel recupero e nel soccorso agli animali -  i quali saranno a disposizione di quanti vogliono far 

sperimentare ai propri cani dei percorsi di mobility, esercitazioni guidate. Presenti anche alcuni 

rappresentanti dell’Ente Nazionale Protezione Animali ed il negozio Pet e Garden di Noceto che 

allestirà un dog bar dove proporrà snack e cibo per animali ed esporrà le novità in materia di igiene e 
pulizia degli animali, con riferimento particolare alla vasca per ozono terapia. 
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E per la gioia dei più piccoli, sempre nell’area del parcheggio, Ortocolto – l’associazione culturale con 

sede a  Noceto che opera per la promozione del territorio – insegnerà ai bambini che lo desiderano  

come si realizzano pupazzi e spaventapasseri.  

 

La festa quest’anno prevede anche una presenza inedita, quella dei ragazzi della Consulta, l’organismo 

sorto all’indomani delle elezioni amministrative dello scorso anno, composto da giovani con età variabile 

dai 18 ai 30 anni, che agisce con la finalità di affiancare l’Amministrazione Comunale nocetana mettendo 

in campo varie progettualità soprattutto nel campo delle manifestazioni culturali, ponendosi anche come 

tramite fra Comune e le varie associazioni locali di volontariato, con particolare riferimento in questo 

caso alla locale Proloco, partner istituzionale nell’organizzazione della festa sulla via Emilia. 

 

E, per finire, sarà anche la solidarietà a dare una connotazione alla festa: è stata organizzata la pesca 

di beneficenza organizzata dalla locale parrocchia in collaborazione  con l'Associazione la Trottola e 

alle 20,00 nella sede parrocchiale avrà luogo la “Cena sotto il campanile”, organizzata dal Circolo ANSPI 

Il Ponte e la parrocchia. Il ricavato dei due eventi sarà devoluto a favore della scuola dell’infanzia 

Santa Teresa del Bambin Gesù. 

 

Fabio Fecci, sindaco di Noceto,: <<Nona edizione di una festa che, come si diceva, ha un significato 
profondo per Pontetaro ed è sorta con la  volontà unanime delle due Amministrazioni nel ribadire che 
questa frazione, pur caratterizzata dagli stemmi di due diversi Comuni, vuole essere concepita 
all’insegna dell’unitarietà.  
La festa sulla via Emilia significa continuare a celebrare la ritrovata vivibilità di una frazione che ha 
subito pesantissime conseguenze a causa della sua ubicazione lungo questo storico asse viario, che la 
tagliava letteralmente in due creando infiniti disagi, fra cui quelli di ordine ambientale e di sicurezza. 
Il declassamento della via Emilia del 2005 con la relativa chiusura del transito al traffico pesante, il 
progetto di generale riqualificazione del centro urbano - che ha previsto rotatorie, parcheggi, 
camminamenti pedonali, aree verdi, estendimenti e migliorie alla rete della pubblica illuminazione, un 
nuovo arredo urbano,  la creazione del centro civico, di un complesso sportivo e di nuovi quartieri 
residenziali -  ha costituito in sintesi il complesso degli interventi concretizzati negli ultimi anni, 
finalizzati a dare un nuovo volto a Pontetaro, che oggi si presenta profondamente mutato rispetto al 
passato. Sono certo che verrà data continuità a quella collaborazione che ha da sempre caratterizzato i 
rapporti fra le due Amministrazioni, elemento indispensabile per raggiungere obiettivi concreti e 
positivi>>. 
 
Tommaso Fiazza, sindaco di Fontevivo,: <<Per questa Amministrazione, appena insediata, si tratta della 
prima collaborazione con il Comune di Noceto nell’organizzazione di una festa che ha tanto significato 
per la comunità di Ponte Taro. Ma è anche il segnale di una volontà di fare squadra, che non si esaurirà 
in occasioni come questa ma che proseguiremo con l’obiettivo di portare benefici agli abitanti. Vogliamo 
infatti che la storica divisione su due comuni smetta di essere un problema e divenga un’opportunità. 
Guardiamo a Noceto come ad un modello di lavoro sul territorio che vogliamo prendere ad esempio e che 
sarà alla base di un rapporto costante nel futuro>>. 
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Daisy Bizzi, vicesindaco con delega al Commercio << E’ con grande piacere che ho coordinato, per 
Noceto, insieme alla consigliera delegata Elisa Contini questa manifestazione che, al di là degli aspetti 
ludici, ricreativi e commerciali ha il significato di riaffermare quella visione unitaria della frazione che 
rappresenta uno degli obiettivi sui quali da anni le amministrazioni hanno lavorato. 
Il mio legame affettivo con Pontetaro è molto particolare, vi ho abitato e per me è un vero piacere 
poter collaborare ad un evento così caratterizzante che rinsalda il legame con gli abitanti e fra gli 
abitanti, promuovendo il territorio. Ringrazio tutti quanti hanno lavorato con me, in particolare il 
consigliere Fabio Moroni di Fontevivo dell’amministrazione precedente, ma anche alcuni residenti, 
ricordo in particolare Cinzia Neri e Simona Panicieri che hanno strettamente collaborato con me >> 
 

Elisa Contini, consigliera delegata alla frazione di Ponte Taro <<Voglio anch’io sottolineare la sinergia 
fra noi e l’Amministrazione uscente di Fontevivo, si è lavorato insieme seguendo passo a passo questo 
evento che rappresenta il fulcro di tutta la programmazione delle manifestazioni a Pontetaro, quello più 
significativo e partecipato. Sono certa che proseguirà la collaborazione fra i due Comuni, all’insegna di 
quella continuità che ha portato frutti importanti, da parte nostra stiamo cercando di dare risposte 
concrete ai residenti per valorizzare questa frazione, che ha tante potenzialità e ci chiede di essere 
coinvolta attivamente >> 
 

Marco Rivaldi, consigliere delegato alle Politiche Giovanili << Sarà certamente una bella 

manifestazione, partecipata come sempre, che offre anche l’opportunità di promuovere la nostra 

Consulta dei Giovani, saremo presenti con un gazebo dove distribuiremo materiale informativo sulle 

finalità e le attività di questo organo, neo costituito, che auspichiamo porti valore aggiunto all’attività 

dell’Amministrazione>> 

 


